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日本が支援不参加なら六カ国協議中断 2008/12/30 07:07 

  

自らの不誠実さを棚に上げ日本の 

  

せいにする北朝鮮 

  
 北朝鮮の核問題をめぐる６カ国協議に参加している北京の北朝鮮大使館幹部は２９日、核施設無能力化について「日

本が（見返りの）重油支援を行わなければ作業を中断する」と述べ、拉致問題に進展がないとして支援参加を拒んでい

る日本の姿勢を強く批判した。 
  
 先の６カ国協議で、北朝鮮の核計画検証方法で合意できず協議の先行きに不透明感が強まっているが、中断されれば

無能力化完了のめどが立たなくなる恐れがある。 
 

 また同幹部は、日本人拉致問題について、再調査委員会が既に発足した可能性を示唆。さらに非核化をめぐり「日本

の（米軍による）核も脅威になる」と指摘した。北朝鮮当局者が日本の核の脅威を明言したのは初めてとみられる。 
  
 訪中し、同幹部と会談した超党派の「日朝国交正常化推進議員連盟」事務局長、川上義博参院議員（民主党）が共同

通信に明らかにした。（共同） 
http://sankei.jp.msn.com/world/korea/081229/kor0812292144003-n1.htm 
  

半島の使い走り、売国議員・川上義博 

  
 また川上義博が半島の使い走りをしています。この男は郵政民営化反対を投じて2005年の郵政解散で自民党の公認を

得られずに落選、離党してから民主に衣替え、2007年の参議院選挙で返り咲いたのですが、その主張は「日朝国交正常

化」と「在日韓国人の地位向上」という売国議員です。 
  
 去る12月12日に開かれた参議院の拉致問題特別委員会で斎木アジア太平洋局長に対して「二国間協議が開かれなかっ

たのは日本が約束を守らず制裁を解除しないからだ。まず日本が北朝鮮に対する制裁を解除しろ！」などという仰天の

暴論を吐いてます。こんな売国議員があの白眞勲と共に拉致問題特別委員会で理事というのですから、拉致問題解決の

願う日本国民にとっては天敵みたいな男です。 
  
 上記の共同電、日本は「六カ国協議からの離脱」を視野に入れてきたのですから（民主党の政策ですらこれを訴えて

います）、ちょうど良いではないですか。日朝を除く四カ国も、現在の北の姿勢では核の解決にはほど遠いと投げてい

る状態です。原因は北の姿勢にあるのに、それを日本にすり替える悪質な常套手段です。わざわざ伝える共同もどうか

と思いますね。 
  

 
売国議員が政界再編の核になるとほざいてます。（サンデープロジェクトの番組から） 
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タグ： 北朝鮮  六カ国協議  川上義博  日朝国交正常化推進議員連盟  山崎拓  加藤紘一   

  
 それにしてもこの拉致問題解決は日本国民の悲願というのに、その足を引っ張る売国議員が多すぎます。この川上義

博は日朝国交正常化推進議員連盟の事務局長を務めてますが、次の選挙では必ず落選させて下さい。この日朝国交正常

化推進議員連盟のメンバーは次の通りです。幹部の顔ぶれを見ると「うわ～～～」ですね。 
  

■日朝国交正常化推進議連役員名簿 

  
  
顧問 加藤紘一 菅直人 東順治 福島みずほ 亀井静香 

会長 山崎拓 

副会長 岩國哲人(筆頭) 衛藤征士郎 遠藤乙彦 笹井亮 又市征治 自見庄三郎 

幹事 中谷元 土肥隆一 山下芳生 山内徳信 

事務局長 川上義博 

会計監査 田野瀬良太郎 
  
役員・メンバー 衆議院 
  
安次富 修 (自民) 比・九州    石田 真敏 (自民) 和歌山2 

石原 伸晃 (自民) 東京8         岩國 哲人 (民主) 比・南関東 

衛藤征士郎（自民）大分2        遠藤 乙彦 (公明) 比・北関東 

大野 功統 (自民) 香川3         大前 繁雄 (自民) 兵庫7 

笠井    亮 (共産) 比・東京都    加藤 紘一 (自民) 山形3 

亀井 静香 (国民) 広島6         菅  直人 (民主) 東京18 

菅野 哲雄 (社民) 比・東北   木村 義雄 (自民) 香川2 

小杉  隆 (自民) 東京5         坂本 哲志 (自民) 熊本3 

重野 安正 (社民) 比・九州      鈴木 克昌 (民主) 愛知14 

平  将明 (自民) 東京4         武田 良太 (自民) 福岡11 

田野瀬良太郎(自民)奈良4         土肥 隆一 (民主) 比・近畿 

冨岡  勉（自民）比・九州   中川 正春 (民主) 三重2 

中谷    元 (自民) 高知2         並木 正芳 (自民) 比・北関東 

野田   毅（自民）熊本2     馳  浩 （自民）石川1 

鉢呂 吉雄 (民主) 北海道4       林    幹雄 (自民) 千葉10 

東    順治 (公明) 比・九州      日森 文尋 (社民) 比・北関東 

平岡 秀夫 (民主) 山口2         平沢 勝栄 (自民) 東京17 

船田  元 (自民) 栃木1         茂木 敏充 (自民) 栃木5 

森山  裕 (自民) 鹿児島5       保岡  興治 (自民) 鹿児島1 

山崎  拓 (自民) 福岡2         渡辺 具能 (自民) 福岡4 
  
参議院 
  
井上  哲士 (共産) 比例          加賀谷  健 (民主) 千葉 

神本美恵子 (民主) 比例          川上 義博 (民主) 鳥取 

自見庄三郎 (民主) 比例          谷  博之 (民主) 栃木 

遠山 清彦 (公明) 比例          浜田 昌良 (公明) 比例 

福島みずほ (社民) 比例          藤末  健三 (民主) 比例 

藤谷 光信 (民主）比例          又市 征治 (社民) 比例 

松岡  徹 (民主) 比例          峰崎 直樹 (民主) 北海道 

山内 徳信 (社民) 比例          山下 栄一 (公明) 大阪 

山下八洲夫 (民主) 岐阜          山下 芳生 (共産) 比例 

吉村剛太郎 (自民) 福岡 

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(13) 

コメント(13) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/12/30 15:25Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 
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加藤、山崎氏が勉強会発足へ＝政界再編への布石？ 
12月30日13時4分配信 時事通信 
 
 自民党の加藤紘一元幹事長と山崎拓前副総裁が年明けの1月にも勉強会を発足させ

ることが30日、明らかになった。構造改革路線に代わる政策軸を模索する趣旨だとして

いるが、1月5日から始まる通常国会は第二次補正予算案、2009年度予算案をめぐって

政局が緊迫する展開も予想され、政界再編への布石との憶測を呼びそうだ。 

 
 勉強会の人数は数人規模となる見込みで、民間の有識者を講師として招く考えだ。今

のところ自民党以外の議員には打診しておらず、メンバーの参加見通しは立っていない。 

 
・はいはい、勉強会などしなくて良いからさっさと新党つくって出て行ってくれ。  

2008/12/30 15:29Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
民主党、組閣へ「身体検査」 年明け「政治とカネ」対策  
2008.12.29 23:55産経ネット 
 
 民主党執行部が年明けから、次期衆院選での政権交代を見据え、全議員に対する独

自の「身体検査」をスタートさせることが２９日、わかった。衆院解散・総選挙を目前に、議

員の事務所費の架空計上や流用といった「政治とカネ」をめぐる問題が露呈すれば党に

打撃になるうえ、政権奪取した後も閣僚のスキャンダルが政権への命取りになりかねな

いからだ。 

 
・命取りって、今でも小沢さんの政党助成金ネコババで終わっているといると思います

が？。100万や1000万のはした金ではないですよ。10億以上というビックリの金額です

から。  

 

2008/12/30 15:42Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
人界観望楼 外交評論家 岡本行夫（産経新聞12月30日1面） 
 
 先月このコラムで数行だけ「田母神論文は検証に耐えない論拠でつづられている」と書

いたら、何人かの読者からおしかりを受けた。 

 
 「おまえは日本人か！」と。田母神論文の誤りについては、朝日新聞で先月13日に北

岡伸一東大教授、同じ新聞で今月22日にジョン・ダワー米ＭＩＴ教授が「『国を常に支持』

が愛国か」と優れた論駁（ろんぱく）をしているので、ここには記さない。 

 
 ただ、「田母神氏に反対する人間は愛国者ではない」という決めつけ方がおかしいこと

だけは申しあげておこう。 

 
・この男は駄目ですね。何処かネジが一本狂っている。もう産経はこの男を起用しない方

がよいと思う。  

 

2008/12/30 15:54Commented by 花うさぎ さん 

・追記４ 

 
 昨夜のテレビタックルはご覧になりましたか？。森永卓郎のあまりの酷さにあんぐりして

ました。共産党の穀田恵二の反応は予想通り。 

 
 だらしないのが自民党の石原伸晃、山本一太、平沢勝栄の三人。これなら民主党の長

島昭久のほうが余程まとも。今回は勝谷誠彦をちょっとだけ見直しました。 

 
 田母神さんは時間の制約があるときは面白い冗談はセーブして、本論をもっと展開して

欲しいと思いました。  

 

2008/12/30 16:05Commented by 花うさぎ さん 

・追記５ 
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「日本軍医の美談」日本語教材から削除 中国側のご都合歴史教育  
産経新聞12月30日3面記事から 
 
【北京＝矢板明夫】日本のＮＰＯ法人が編集した日本語教材が中国で今秋出版された

が、原本に史実として収録されていた「旧日本軍医が多くの中国人を助けた」との内容に

対し、中国側が「問題がある」として削除していたことが２９日までにわかった。 

 
 中国では愛国主義教育の一環として、日本軍の残虐さを誇張して描写した書籍が大量

に出版されており、こうした日本軍のイメージと矛盾しているため中国側が難色を示したと

みられている。 

 
・これが支那中共の本質です。胡錦涛主席はなんとか日本との関係を良く保ちたいといろ

いろやっているようですが、それも下心あってのこと。大陸半島とは距離を置くのが正解

でしょう。  

2008/12/30 18:21

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
>「日本軍医の美談」日本語教材から削除 中国側のご都合歴史教育  

>産経新聞12月30日3面記事から。 
>・これが支那中共の本質です。胡錦涛主席はなんとか日本との関係を良く保ちたいとい

ろいろやっているようですが、それも下心あってのこと。大陸半島とは距離を置くのが正解

でしょう。 

 
そうです、菅原道真も聖徳太子も、福沢諭吉も大陸と半島には距離を置く主張や行動をし

た人です。中共に接近する者の気が知れません。 

 
本当に下心見え見えですね。例の南京の写真撤去だって信用なんか出来ません、ぜった

い何か期待してるんでしょう。ご都合主義ですね。嫌な国。  

 

2008/12/30 19:24

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>そうです、菅原道真も聖徳太子も、福沢諭吉も大陸と半島には距離を置く主

張や行動をした人です。中共に接近する者の気が知れません。 

 
昔の人は偉かったですね。日本人としての矜持がありました。 

 
>本当に下心見え見えですね。例の南京の写真撤去だって信用なんか出来ません、ぜっ

たい何か期待してるんでしょう。ご都合主義ですね。嫌な国。 

 
もちろん、最終的には「お金」ですよ。このまま日本人が中国製品を拒否し続ければ、工

場閉鎖、日本企業の撤退が加速しますし、新たな投資企業も出てこない。海外企業の投

資が生命線の中国にとっては「悪夢」の事態がそこまで来ていますからね。 

 
宮崎正弘氏の指摘が現実味を帯びてきました。  

 

2008/12/30 19:29Commented by 花うさぎ さん 

・追記６ 

 
日本文化チャンネル桜を御支援いただいた皆様へ 
            日本文化チャンネル桜代表 水島 総 

 
 平成二十年の年末を迎え、日本文化チャンネル桜、及び映画「南京の真実」製作委員

会を御支援いただいた皆様に、心より御礼と御挨拶を申し上げます。  

 
 御承知のように、本年、日本文化チャンネル桜は経営難から放送中止の危機を迎えま

した。しかし、国家権力や政治・宗教諸団体、大企業等から完全な独立不羈と自由を保っ

て来た日本唯一つの草莽テレビ局「日本文化チャンネル桜」を守ろう、支えようと、多くの

日本草莽の皆さんが起ち上がってくれました。「チャンネル桜二千人委員会」は、こうした

経緯から発案され、皆様から賛同をいただいて発足しました。毎月一万円という大きな金

額の負担にもかかわらず、国を憂い、日本の未来の子供たちのためにと、この年末まで

に約一千三百数十人の日本草莽の皆様が、委員に就任していただきました。委員就任
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数も、地面を這いずるような匍匐前進ではありますが、増加を続けております。また、委員

になれないまでも、チャンネル桜友の会、ＳＯ－ＴＶに参加していただく皆様も増えており

ます。このような苦難の時こそ、日本草莽の皆様の暖かな御支援と励ましが身に沁みま

す。また、このような時こそ、人の本当の誠を知ることができ、チャンネル桜を創立して良

かったと改めて考える次第です。 

 
 ここ数年、チャンネル桜の影響力は、発足時に比べ飛躍的に増大しました。今、政界、

マスコミでチャンネル桜の名前を知らない人はほとんどいません。どなたも、一目置いて

いただけるようになりました。しかし、外国勢力や大企業、諸団体からの独立を守ること

は、テレビ事業の基本であるスポンサー収入を断念することであります。私たちは敢えて

その決断をし、「チャンネル桜二千人委員会」運動を立ち上げました。未だ経営を続ける

ための二千人には達しておりませんが、私たちは日本人と日本草莽の底力を信じていま

す。もし、二千人委員が達成され、新たな草莽テレビ局「日本文化チャンネル桜」の再出

発が出来るならば、日本の近代史に画期的な歴史的偉業として記されるでしょう。 

 
 戦後日本を根底から変えていく文字通りの「草莽崛起」の実現の第一歩となるからで

す。  

2008/12/30 19:31Commented by 花うさぎ さん 

・追記７ 続きです。 

 
 本年はまた映画「南京の真実」第一部が完成し、全国草莽の皆様の手で、全国百数ヵ

所で上映会と映画館上映が行われました。外国ではアメリカのロスアンゼルスとドイツの

フランクフルトで上映が行われ、アメリカのアカデミー委員会からも外国映画賞対象作品

として参加の招待を受けました。 

 
観客動員数も内外を含め三万四千人を超える人数を記録しています。これは自主映画運

動の映画としては、極めて稀な画期的出来事であります。寄せられた映画制作資金も三

億二千万を超え、現在第二部を製作中であります。また、飛鳥新社からは水島総原作の

劇画本「１９３７南京の真実」が発売され、好調に売り上げを伸ばしています。 

 
 これもあれも、すべては日本草莽の皆様のお力に依るものです。 

 
 来年二月にも欧州から起るだろう最悪の経済危機を控え、また内外の危機的状況に対

応することなくひたすら政局の争いにうつつを抜かしている政治家たちを見るとき、ともす

れば絶望的にならざるを得ません。私たちはこの「長く暗い夜」を耐えなければなりませ

ん。 

 
 しかし、私たち日本文化チャンネル桜は、誰よりも日本と日本人を信ずるメディアです。

とりわけ、日本草莽の底力を信ずるものです。 

 
 チャンネル桜が創設されたとき、内外に高らかに宣言した「草莽崛起」が今ほど求めら

れている時代はありません。 

 
 来年はこの「草莽崛起」が現実となる年となるでしょう。 

 
同時に、私たち日本人と日本草莽の性根が試されるときとなるでしょう。 

 
 どうか皆様におかれましては、ご自愛いただき、来るべき日本の危機に堂々と真正面か

ら対処できる日本草莽の一大ネットワークをそれぞれが各地域、各地方で形成していか

れますようお願い申し上げます。 

 
 日本文化チャンネル桜は、その先頭に立って草莽日本運動を推進する覚悟でありま

す。  

 
 よいお年をお迎えください。本年の熱い御支援、御協力、重ねて心より御礼申し上げま

す。ありがとうございました。 

 
君が代は いはほとともに動かねば くだけて帰れ 沖つ白波 
ますら男の心の花は咲きにけり 散りても四方に香は匂ひつつ 
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                    林六郎  

2008/12/30 20:32Commented by parkmount さん 

北朝鮮は、口先だけは日本を相手にもしないし、５カ国協議だと言っていたが、やはり制

裁が効いているようですね。 日本に向けて非難を飛ばしてきたと言う事は、そういう事で

しょう。この制裁が効き出して来たから、日朝議連が出てきて、解除の画策もしているので

は。  

 

2008/12/30 21:59Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんばんは。 
 
＞やはり制裁が効いているようですね。  

 
現状でも相当効いているとおもいます。朝鮮総連など「制裁解除」を必死で工作してます

ね。 

 
年明けの通常国会冒頭に、更なる制裁強化策を自民・民主で共同で可決実施したら少し

は見直します(^^)。  

 

2008/12/30 22:05Commented by 花うさぎ さん 

To viva-china-21 
 
記念にしばらく晒してから削除します。 

 
しかし頭がおかしいのに限ってやたら（笑）とか（嘲）を使うね。歪んだ性格がよく分かる。  

 

2008/12/31 09:31Commented by 第一義＠運国斎 さん 

viva-china-21 
 
おや、西田三郎君かい？(笑) 
 
必死に国民を叩く君の必死ぶりは哀れにしか見えませんね。 

 
反日勢力の断末魔の叫びですね。  
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